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SPD-Fraktion – Bethlehemer Str. 9-11 – 50126 Bergheim 

 
An den Vorsitzenden des 
Ausschusses für Kinder, Jugend und Familie 
Herrn Möller 
 
Im Hause 
 Bergheim, den 29.01.2019 
 
 
 
 
Antrag an den Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie am 31.01.2019 
gem. § 3 Abs. 1 in Verbindung mit § 25 und § 26 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Bergheim 

Hier: Ergänzungsbeschlussvorschlag zu TOP 6 Fortschreibung der Kindertagesstättenbedarfsplanung 
          Neubau der Kindertagesstätte in Ahe vorziehen 
 
Sehr geehrter Herr Möller! 
 
Die SPD-Fraktion beantragt, folgenden Beschlussentwurf zur Beratung und Abstimmung zu stellen: 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob der Neubau einer Kita in Ahe schon ab 2019 statt 2020 geplant 
und umgesetzt werden kann. 
 
Begründung: 
 
Zurzeit gibt es in der städtischen Kita in Ahe „Die kleinen Strolche“ vier Gruppen und eine Überbelegung 
durch eine zusätzliche halbe Gruppe. Dies führt in der Praxis dazu, dass einzelne Gruppen über Jahre stark 
überbelegt sind. Allein in der Kita „Die kleinen Strolche“ gibt es 27 Kinder, die im SGB II-Bezug stehen. Ins-
gesamt ist Ahe ein Stadtteil mit multiplen Problemlagen. Die pädagogische Arbeit in der Kita ist auch ohne 
Überbelegung sehr anspruchsvoll und wird mit der zusätzlichen halben Gruppe erschwert. Viele Familien im 
Wohnpark besitzen kein Auto und sind daher darauf angewiesen, dass ausreichend Kindertagesplätze im 
Stadtteil vorhanden sind. Daher sollte zur Stärkung der Bildungschancen der Kinder in Ahe der Bau einer 
zusätzlichen Kindertagesstätte so bald wie möglich umgesetzt werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

      
Fadia Faßbender      Uta Neubecker      
Fraktionsvorsitzende     Mitglied im Rat der Stadt Bergheim  
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